
 

PROCES-VERBAL DE LA RÉUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

DU 11 JUIN 2025 

 

L’an deux mil vingt-cinq, le 11 juin à dix-huit et trente minutes heures, le Conseil Municipal, convoqué 

en séance ordinaire, s’est réuni à la Mairie de Grauves sous la présidence de Mr JOURNÉ Jean-Pierre, 

Maire de la Commune. 

 

Présents : Mr BAUCHET Jean-Marie, Mr HUBERT Cyril, Mr RONDEAUX Éric, Mr JOURNE Jean-

Pierre, Mr JOLY Pascal, Mr GAUCHER Jérôme, Mr HONTOY Michel, Mr MONTUSCHI, Mr 

DOMINE Maxence. 

Absents non-excusés : Mr LEROUX Jean-Philippe et Mme JOYON Emilie 

 

Secrétaire de séance : Mr JOLY Pascal 

 

Le procès-verbal de la séance du 19 mai 2025 est approuvé à l’unanimité par les membres suivants. 

 

N° 26/2025 – TRAVAUX EXTENSION ET AMENAGEMENT DU CIMETIERE – DEMANDE 

DE SUBVENTION REGION GRAND EST 

Le Maire expose la nécessité des travaux d’extension et d’aménagement du cimetière communal et 

donne lecture des devis reçus.  

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré,  

 - SOLLICITE une subvention auprès la Région Grand-Est dans le cadre du « Coup de Pouce rural ». 

 - AUTORISE le Maire à signer toutes les pièces nécessaires au dossier.  

Adopté à l’unanimité. 

 
N° 27/2025 – AUTORISATION DE SIGNATURE – CONVENTION DE RETROCESSION DE 

LA VOIRIE, DES ESPACES VERTS, DES RESEAUX DIVERS ET DE LA DEFENSE 

INCENDIE 

Le Maire informe le Conseil que la Société SEGIB de Cormontreuil, souhaite réaliser un lotissement sur 

la parcelle sise à Grauves (51190), cadastré Section AE numéro 333 et 317 d’une superficie de 9954m². 

Le projet nécessite la réalisation de voies, de réseaux divers, d’une défense incendie et la création 

d’espaces verts. 

Il est convenu que le transfert à la commune dans le domaine public de la totalité des équipements 

communs du lotissement, soit conclu par convention de rétrocession. 

Le Conseil Municipal, après en avoir délibéré, 

- AUTORISE le Maire à signer la convention de rétrocession avec la Société SEGIB 

Adopté à l’unanimité. 

 

INFORMATIONS ET QUESTIONS DIVERSES 

 

 Le Maire présente plusieurs propositions d’abribus. Devis en attente de réception. 

 Vign’Art : Demande de la Communauté d’Agglomération d’Epernay de proposition d’emplacement 

pour une œuvre d’art en 2026. 

 Demande de l’Association GASPA de remplacement du frigo dans le local de l’Association : 

Proposition du conseil de rachat d’un nouveau frigo par l’Association qui leur appartiendra. 

 Balade qui pétille : Bilan pour information au Conseil vis-à-vis de la subvention donnée par la 

mairie. La manifestation a été un vif succès avec une augmentation de 25% de fréquentation par rapport 

à l’an passé, soit entre 950 et 1000 visiteurs sur le week-end, réparti : 57% de visiteurs Etrangers, 43% 

de visiteurs Français. 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h20. 

 

       Le Maire,        Le secrétaire de séance, 

Jean-Pierre JOURNÉ                 Pascal JOLY 


